

La Bolivie prépare la participation du président Arce au sommet du MERCOSUR

Image not found or type unknown

La Havane, 4 décembre, (RHC)- La Bolivie prépare la participation du président Luis Arce, le 7 décembre, au sommet du MERCOSUR, le Marché commun du Sud à Rio de Janeiro, au Brésil.

"Nous sommes en train d'ajuster l'agenda, entre les questions en suspens dans le pays et le voyage pour participer au sommet du MERCOSUR à Rio de Janeiro", a déclaré la vice-ministre brésilienne de la Communication, Gabriela Alcón lors d'une conférence de presse à La Paz.

Le 28 novembre, le Sénat brésilien a approuvé le protocole d'adhésion de la Bolivie au MERCOSUR et l'a transmis au pouvoir exécutif en vue de sa promulgation, dernière étape nécessaire à l'incorporation complète du pays andin dans le bloc d'intégration économique.

Jusqu'à présent, l'État plurinational avait le statut de membre associé, aux côtés du Chili, de la Colombie, de l'Équateur, du Guyana, du Pérou et du Suriname.

La ministre bolivienne a d'autre part mentionné la coordination avec le Brésil pour consolider la construction du pont binational sur le fleuve Mamoré, la lutte contre la criminalité transnationale et les réunions tenues par Luis Arce et Luiz Inacio Lula da Silva.

Elle a estimé que tout cela confirme le "rapprochement et la coopération" entre les deux pays.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba